

岡方中学校では年度末に、どんな学校にしたいか先生方全員で話し合います。学校生活をよりよくするため、先生方全員が気持ちを一つにして、年度当初から取り組むためです。それをまとめたのが、学校教育ビジョンです。



岡方中だより

1年生 19名
2年生 34名
3年生 35名
全校 88名

令和2年度 新潟市立岡方中学校 教育ビジョン

確かな学力
・「学習課題」と「まとめ」「振り返り」のある授業づくり
・補充学習会の充実と、個に応じた家庭学習支援

豊かな心
・「感謝・協力・思いやりプロジェクト」による自己肯定感の向上
・特別活動を通じた仲間づくりと集団の活性化

教育目標
自主・協和・気力・創造

インクルーシブ教育システム
・「岡方スタンダード」を活用した教職員のセルフチェック
・生徒一人一人の教育的ニーズの把握と合理的配慮の提供

スローガン ONLY ONE

地域と共に歩む学校づくり
・学校支援ボランティアとの協働による自己肯定感の向上
・地域との連携・協力体制の構築と「目指す子ども像」の共有

学年色赤の3年生、青の2年生、緑の1年生が力を合わせ、目標の達成を目指す様子をイメージしてデザインしました。今年度は『オンリーワン』をスローガンに、教育活動を推進します。その基盤となるのは『地域との協働』と全校生徒88名の『虹色に輝く夢(目標)』です。

新型コロナウイルス感染症の影響で二十六日間となった長い春休みを終え、新年度がスタートしました。新年度は、学年が一つ上がったことをきっかけに「さあ今年こそは」と気持ちを切り替えるチャンスです。この「今年こそは」がみなさんの目標になります。頑張れば達成可能な、具体的な目標をもち、よりよく成長してほしいと願っています。

オリンピックで2回、世界選手権で7回金メダルを獲得した柔道の谷亮子選手は、世界選手権で5連覇を達成したとき「ずっと単なるナンバーワンだったのが、やっとオンリーワンになった。」と言って喜びました。目標達成への強い気持ちを持ち続け、それを達成できたからこの言葉がでたと思います。岡方中学校は昨年度まで「新潟一に挑戦」してきましたが、今年には谷選手のような「オンリーワン」を目指したいと思っています。

谷選手に柔道の才能があったように、人はその人にしかない才能を持っています。みなさんにもよさや才能が必ずあります。それを発見し、伸ばし、開花させることができれば、みなさんも「オンリーワン」です。先輩の実績や他の人と比較する必要はありません。そして、「オンリーワン」を自覚することで自己肯定感を高めてほしいと願っています。自覚できれば、他の人に対しても、自分と同じ「オンリーワン」だと尊重し、力をうまく合わせるができます。

みなさんが「オンリーワン」を自覚できるよう、今年も次の三つに特に力を入れて取り組みます。

一つ目は、「自己肯定感の向上」です。昨年同様、活動の前に一人一人、「感謝・協力・思いやり」の視点で具体的な行動目標を立ててもらいます。そして、できた時の「小さなガッツポーズの積み重ね」で、自己肯定感を高めます。自己肯定感とは「自分はかけがえない存在」と思える心です。二つ目は「確かな学力」です。「考え・学ぶ」授業スタイルが定着するよう先生方も努力します。授業は先生と生徒が一緒になって創り上げるものです。力を合わせて、「考え・学ぶ」授業を創っていきましょう。

三つ目は、「岡方中スタンダード」です。すべての子どもは、教育を受ける権利を持っています。ただ、発達に個人差があるため、わかるまで、できるようになるまでの時間に差があります。全ての生徒が主体的に「考え・学ぶ」ことのできるよう工夫します。

今年も、みんなで力を合わせて、充実した岡方中学校を創っていきましょう。

入学おめでとう

四月七日(火)の入学式で、十九名の新入生が、新たな決意を胸に岡方中生の仲間入りをしました。新型コロナウイルスの感染防止のため、新入生と在校生代表三名、保護者、教職員で入学を祝いました。

式の後半、新入生を代表して蒲澤さんが、誓いの言葉を述べました。「集中して授業に臨み、家庭学習を積み重ね、学んだことを確実に身につけたい。部活動や学校行事など、一つ一つの活動に、目標をもって積極的に参加し、心と身体を鍛えたい。また、上手くないことや、失敗もあると思うが、先生や先輩方から教えて頂き、あきらめずに乗り越えていきたい。」と力強く決意を述べました。



地域の皆様へ

新型コロナウイルス感染症のため、卒業式に引き続き入学式もご来賓の皆様のご臨席をお断りし、申し訳ありませんでした。岡方中学校は、4月6日(月)に新学期がスタートしましたが、始業式は校内放送を使って各教室で実施するなど、感染防止に全力を尽くしているところです。今後ともご理解・ご協力、よろしくお願いたします。

新型コロナウイルスへの対応(お知らせ)

出席停止報告書のダウンロード



- ① 生徒の感染が判明した場合
- ② 生徒が感染者の濃厚接触者に特定された場合
- ③ 生徒に発熱等の風邪の症状が見られるとき

右記①～③の場合、「欠席」ではなくて「出席停止」となります。

①の場合は、従来どおり、医師から「感染症診断通知書」を記入してもらい学校に提出してください。

②③の場合「感染症診断通知書」は不要です。「感染症診断通知書」に代わるものとして、「出席停止報告書」に必要事項を保護者が記入し、学校に提出してください。「出席停止報告書」は岡方中学校ホームページからもダウンロードできます。

なお、この措置は新型コロナウイルスへの対応として実施するもので、その他の感染症については従来どおりです。不明な点は学校までお問い合わせください。